
2008/04/11: INFORMES DE ALCALDÍA Y DEL EQUIPO DE GOBIERNO :

          Por el Portavoz del Grupo Popular se informa a los presentes de los siguientes 
asuntos: 
          Pisos Tutelados :
          Sobre este tema, no voy a hablar de la época en que el portavoz socialista era un 
concejal  ya  fallecido,  basta  con decir  que la  oposición socialista  hacia  la  residencia 
geriátrica, fue frontal. Eso sólo con consultar las actas, se puede ver.

Como ejemplo os cito lo que decía un concejal socialista, Paco Núñez “Que le 
gustaba venir a tomar cervecitas a Salvatierra de Santiago”,  decía además “Que allí, 
refiriéndose al solar donde hoy se encuentra nuestra residencia, lo que había que hacer 
era un jardín”.

Sí, voy a hablar de los hechos de los que estamos aquí.
En  el  pleno  2008/01/03,  Fco.  Javier  Esteban  Trenado,  decía  que:  “su  grupo 

nunca ha estado en contra de los Pisos Tutelados, como dice el P.P.”A lo que responde 
la Presidenta en el pleno de 24 de enero de 2008, punto 3:

“La Presidenta contesta que lo que se ha dicho sobre este tema a lo largo de los 
años se ve reflejado en todos los acuerdos que se han tomado por este Ayuntamiento y 
constan en sus actas.

El portavoz del P.P. manifiesta que es evidente y todo el pueblo sabe quiénes 
han echado el resto para que los Pisos Tutelados funcionen.
Haciendo historia :

En el pleno del 2003/1/07, en Informes de la Alcaldía, Inmaculada decía:
Apartado 4 “  En breve  se  llevará  a  cabo la  contratación  y puesta  en marcha  de la 
Residencia  de  Ancianos.  Quiero  que  quede  suficientemente  claro  que  todo  lo  que 
necesite nuestra Residencia, lo tendrá, sin escatimar esfuerzos.

En el pleno de 12 de Julio de 2003. Punto 2003-08-11. Los concejales socialistas 
no aprueban el Reglamento de Régimen Interno de la Residencia.

En el pleno de 22 de julio de 2005 (extraordinario). Punto3º- Pliego de Cláusulas 
Pisos  Tutelados.  Fco.  Javier  Esteban  Trenado  dice:  “No  vamos  a  apoyar  ninguna 
actuación relativa al Hogar-Club de ancianos con pisos tutelados. 

Votan en contra:
Fco. Javier Esteban Trenado
Angélica Delgado
Benito Núñez

En el pleno de 7 de diciembre de 2005. Punto 4.Sobre Tasa Reguladora Pisos 
Tutelados.

Votan en contra:
Fco. Javier Esteban Trenado y
Angélica Delgado. Benito Núñez, no asistió

En ese pleno además votaron en contra de una proposición de Fomento de Empleo en 
Salvatierra de Santiago.

En el pleno 2008/01/08.  Fco. Javier Esteban Trenado en el mismo pleno dice:
En el punto 3, “Que nunca ha estado en contra de los Pisos Tutelados”, y en el punto 8 
dice:  “Sería  aconsejable  que  sea  la  propia  alcaldía  la  que  sufrague  también 
exclusivamente el gasto social de nuestro Ayuntamiento”.



“Buena  forma  de  apoyar  los  Pisos  Tutelados,  digo  yo”.  Mientras  tanto 
Inmaculada lo último que ha hecho (pleno de 2008/01/01) es hacer indefinidos a los 
trabajadores  de los Pisos Tutelados.

Esta es de forma resumida,  la diferente forma de defender nuestra Residencia.
Toma la palabra la Sra. Alcaldesa que informa al Pleno de los siguientes asuntos :

• Hace unos días se empezó a impartir en la biblioteca, un curso básico de 
manejo de ordenadores, impartido por el Técnico Eloy García.

•  Se ha creado la página Web del Ayuntamiento, la dirección es: WWW 
SALVATIERRA DE SANTIAGO.ES, se la está dotando de información 
y  de  contenido.  Hay  varias  secciones.  Los  concejales  con 
responsabilidades  políticas  tienen  su  propio  blog.  Además  existen 
enlaces para leer determinados periódicos. (BOP, DOE, BOE).

•  Hemos  creado  una  televisión  online. 
SALVATIERRATV.WORDPRESS.COM

•  En breve esta mesa en la que estamos va ha ser sustituida por otra en 
forma de U.

•  Se  ha  adquirido  una  nueva  fotocopiadora,  un  ordenador  portátil  que 
necesitaba el portavoz  del gobierno, una cámara fotográfica y una vídio-
cámara.

•  La  empresa  Arenox,  continúa  gestionando  su  implantación  en 
Salvatierra de Santiago. Se crearán nuevos puestos de trabajo.

•  Nos encargamos del sepelio de Indalecio por renuncia por escrito de la 
familia.

• Estamos a la espera de que el parque de maquinaria llegue a Salvatierra. 
Veremos qué caminos arreglaremos. Tendremos que reunirnos la junta de 
gobierno.

• El próximo día 3 tenemos la Romería, la barra la lleva Mayte y Enrique. 

• Del plan de obras y servicios de Diputación tenemos 48.000 € más o sea, 
tenemos 96.000€. Se está redactando el proyecto consistente en el arreglo 
integral de la Plaza, con granito abujardado.

• Se nos ha subvencionado con 5.000 € la compra del corral de “Pepe”. Se 
está terminando el  Expediente  y cualquier  día  elevaremos a escritura 
pública el acuerdo privado de compra. Le va a costar al Ayuntamiento 
unos 4.000 €.

• De acuerdo con el plan de accesibilidad  hemos solicitado la instalación 
del ascensor.



• También  hemos  colocado  aire  acondicionado  en  las  dependencias  de 
atención al público del Ayuntamiento.

• En abril se fumigaron todas las encinas de la dehesa, nos cuesta 3.000€. 
Se solicitó como en años anteriores subvención a la Junta, pero, “ dicen 
que no tienen presupuesto”. La solicitud se hizo desde la Mancomunidad 
para todos los Ayuntamientos.

• Se va a proceder a cambiar el mobiliario infantil del parque.

• Vamos a realizar el arreglo del  suelo del Corral Concejo. Se utilizará 
para ello una base de cemento.

• Se están terminando los aseos en la dehesa boyal, zona de la romería. 

• La  empresa  Olleta  está  pendiente  de  pasar  presupuesto  de  los  tres 
caminos  que  vamos  a  hacer  en  esta  legislatura.  Terminar  el  Vegón, 
Camino de la Zarza y Camino de Santa Ana.

• Siguiendo con el tema de caminos, es nuestra intención hacer el camino 
que une la carretera con el Cordel ( irá desde la Charca del Prado hasta 
Traga-peces). Con ello se pretende realizar una especie de circunvalación 
por donde pasarán los camiones evitando así su paso por el pueblo.

• En breve se va a iniciar el cambio de tuberías de agua sucia, pues se ha 
detectado la zona donde están obstruidas.

• Próximamente los concejales encargados de la dehesa se van a reunir con 
los ganaderos para preparar el nuevo contrato y hablar de las condiciones 
que nos impone la Junta para la montanera.

• A través de la Universidad Popular, estamos preparando nuevos cursos 
de: Geriatría, Cocina, Corte y Confección, Manipuladores de  Productos 
Fitosanitarios.

Y para terminar quiero que sepáis que estoy muy contenta con el trabajo que están 
haciendo los concejales, pues como diría Aznar,  Salvatierra va bien.


